

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung**

### **öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	15.03.2012

### **2. Baustufe Haltestelle Zülpicher Platz**

#### Anfrage Bezirksvertretung Innenstadt vom 12.05.2011

Für die Ring-Haltestelle des Zülpicher Platzes gibt es einen Baubeschluss zur Verbreiterung der Bahnsteige und zur Einrichtung von nördlichen Zugängen. Die Verwaltung hat zur Realisierung der Maßnahme einen Zweistufenplan vorgeschlagen. Die erste Baustufe wurde mit der Verbreiterung des Bahnsteigs geschaffen.

1. Wann gedenkt die Verwaltung, die Realisierung der 2. Baustufe anzugehen?
2. Ist die Finanzierung gesichert und wenn nein, wie kann sie gesichert werden?
3. Hat die Verwaltung durch weitere Prüfung ihre Bedenken zur Querung des Rings durch Fußgänger ohne Einrichtung einer LSA ausräumen können?
4. In welchem Zeitrahmen ist eine Realisierung der 2. Baustufe anzunehmen?

#### Antwort der Verwaltung

Bei der Verbreiterung der Stadtbahnhaltestelle Zülpicher Platz Ringe wurde auf die zusätzlichen nördlichen Überwege über die Fahrbahnen aus Kostengründen vorerst verzichtet. Die Nachrüstung dieser beiden Überwege, lediglich über die Fahrbahnen, sollte vorgenommen werden sobald sich die Haushaltslage der Stadt Köln verbessern würde.

Derzeit untersucht die Verwaltung im Rahmen des städtebaulichen Masterplanes Innenstadt Köln eine Neugestaltung der Ringe. Hierbei gibt es auch Überlegungen für eine Neuordnung des gesamten Zülpicher Platzes.

In diesem Zusammenhang muss aus Sicht der Verwaltung geklärt werden, ob und ggf. wann die zusätzlichen Überwege realisiert werden sollen.

Abschließende Entscheidungen zur Umgestaltung der Ringe, die aufgrund des Umfangs und der benötigten Mittel auch nach Bereichen und Prioritäten gewichtet werden müssen, sind noch nicht getroffen worden.